

Bartwettbewerb in Pforzheim

PFORZHEIM. Erstmals wird in Pforzheim eine internationale Meisterschaft der schönsten Barträger stattfinden. Das teilt der Pforzheimer Bart-Rekordweltmeister Gerhard Knapp mit. Veranstalter sei der Bartclub der „Pforzemer Schnäuz“, der diesen Wettbewerb im Jahr 2013 zum 20-jährigen Bestehen des Vereins im CongressCentrum organisieren werde. In diesem Jahr beteiligen sich die „Pforzemer Schnäuz“ bei den internationalen Bart-Meisterschaften am Samstag, 19. März, in Leinfelden bei Stuttgart mit sieben Teilnehmern. Auch der Bartclub Höfen nimmt daran teil. Die Bart-Weltmeisterschaft findet am 14. Mai in Trondheim in Norwegen statt. Hier werden die Pforzheimer mit neun Teilnehmern dabei sein. **rr**

Kitas profitieren von Förderung

PFORZHEIM. Fünf Kitas in Pforzheim, eine Einrichtung in Niefern und eine in Mühlacker profitieren von einem Förderprogramm des Bundes. Dies teilt der Bundestagsabgeordnete für Pforzheim und den Enzkreis, Gunter Krichbaum, in einer Pressemitteilung mit. Spracherwerb sei der Schlüssel für die Integration in das gesellschaftliche Leben und der Grundstein für den späteren Erfolg in Bildung und Beruf. Zur Förderung des Spracherwerbs habe das Bundesfamilienministerium eine Offensive „Frühe Chancen – Schwerpunkt Kitas Sprache und Integration“ gestartet. Durch die Offensive erhielten bis 2014 bundesweit 4000 Kindertageseinrichtungen ein Budget für zusätzlich einzustellendes Fachpersonal in Höhe von 25000 Euro pro Jahr. „Dies bringt den Spielraum, eine Halbtagesstelle für eine zur Sprachförderung qualifizierte Fachkraft zu schaffen“, so Krichbaum. **pm**

Die Million angepeilt

Stiftung Lebenshilfe überreicht 100 000 Euro an Wohnheim in Eutingen – Veränderter Vorstand

PFORZHEIM. Änderungen hat es durch die Neuerung im Heimgesetz beim Vorstand der Stiftung Lebenshilfe gegeben. Gestern wurden in einer Feierstunde langjährige Mitglieder verabschiedet und ein großer Scheck überreicht.

PZ-REDAKTEURIN
DANIELA HUBER

Im neuen Heimgesetz ist es den Trägern der Einrichtungen nicht mehr gestattet, sich zugunsten der Heimbewohner Geld oder geldwerte Leistungen über das vereinbarte Heimentgelt hinaus versprechen oder gewähren zu lassen. Für die Lebenshilfe hatte dies zur Folge, dass der Verein und dessen Stiftung personell und geschäftlich getrennt werden mussten und eine neue Satzung aufgesetzt wurde.

Dies war der Grund dafür, dass sich die Stiftung Ende 2009 von langjährigen Mitarbeitern verabschieden musste – darunter unter anderem Heinz-Jürgen Klutz und Konrad Maier, die seit 1997 im Vorstand tätig waren. Landrat a.D. Heinz Reichert gehörte dem Stiftungsrat als Vorsitzender an. Bruno Kohl und Gerhard Gindele mussten ebenfalls als Vorstandsmitglieder der Lebenshilfe den Stiftungsrat verlassen. Friedhilde Hochstein tritt aus zeitlichen Gründen auf eigenen Wunsch zum Monatsende aus.

Hoffnungsvoller Ausblick

Über das Stiftungskapital von 960000 Euro vom 31. Oktober 2009 freute sich Gerhard Schonder, der zum neuen Vorsitzenden des Stiftungsrates gewählt wurde. „Wir denken, dass wir in diesem Jahr noch die



Freuen sich über eine große Spendensumme: Dirk Zeuchner (links), Geschäftsführer der Lebenshilfe Pforzheim, und Uwe Arndt, Vorstandsvorsitzender der Stiftung Lebenshilfe. Das Foto zeigt im Hintergrund ehemalige und neue Mitglieder des Stiftungsrates. **Foto: Ketterl**

Million erreichen werden“, sagt Schonder hoffnungsvoll. Er wird in seiner Arbeit künftig unterstützt von Achim Wegmer, Oberbürgermeister Gert Hager, Ingrid Schroff, Ursula Nesper-Adelhelm und Bernhard Feh-

renz. Der Stiftungsvorstand besteht aus Uwe Arndt, Georg Kappler und Karina Pietsch.

In einer Feierstunde wurden die ehemaligen Mitglieder gewürdigt. Zudem erhielt das Wohnheim in Eutingen von der Stiftung einen Scheck

in Höhe von 100000 Euro. Die Spende ist gedacht als Zuschuss zur Finanzierung des Gebäudes für Menschen mit schwersten Behinderungen. Derzeit leben dort 16 Bewohner. **pm**

Motorradfahrer verletzt

PFORZHEIM. Ein 45-jähriger Motorradfahrer ist bei einem Unfall am Dienstag auf der Stuttgarter Straße leicht verletzt worden. Ein 76-jähriger Skoda-Fahrer hatte um 19.35 Uhr auf der Stuttgarter Straße den Motorradfahrer übersehen, so dass es zur Kollision kam. Es entstand Schaden von rund 7000 Euro. **pol**

Nach Unfall geflüchtet

PFORZHEIM. Ein Lastwagen-Fahrer hat am Dienstag um 7.25 Uhr auf der Hirschenackerstraße (Wilferdinger Höhe)/ Einnündung Stuttgarter Straße einen Holzposten sowie ein Verkehrszeichen gestreift. Zeugen werden gebeten, sich telefonisch unter (07231) 1861700 zu melden. **pol**

Lastwagen rammt Auto

PFORZHEIM. Ein Fehler beim Abbiegen war die Ursache eines Unfalls am Dienstag am Enzenloch. Ein 51-jähriger Sattelzug-Fahrer rangierte rückwärts um 10.35 Uhr auf dem Parkplatz eines Möbelmarktes und überfuhr ein VW. Der Schaden beträgt rund 6000 Euro. **pol**

WAHL JOURNAL

Kauder in Pforzheim

PFORZHEIM. „Für ein starkes Baden-Württemberg“ wirbt Volker Kauder, Vorsitzender der CDU/CSU-Fraktion im Bundestag am Freitag, 18. März. Die Veranstaltung im Reuchlinhaus beginnt um 19 Uhr. Anmeldung telefonisch unter (07231) 14580. **pm**

— ANZEIGE —



WE ♥ BIO Cotton

T-Shirt mit Crochet Kragen
reine Bio Baumwolle
12.-

TEXTILES VERTRAUEN
Geprüft auf Schadstoffe
nach Oeko-Tex® Standard 100
02.0.6820
Hohenheim

T-Shirt Bio Baumwolle mit Stretch
12.-

T-Shirt 2 in 1-Look
reine Bio Baumwolle
9.-

Bermudas
reine Bio Baumwolle
25.-

D10202 - Drucktechnisch bedingte Farbunterschiede sind nicht ganz auszuschließen.

online-shop: www.cunda.de